

Quinto Intercambio de Alumnos, Proyecto Erasmus + “LED”

Todo pasa y todo llega y aunque parecía muy lejano aun, llegó la hora de celebrar el último intercambio de alumnos del Proyecto Erasmus + LED.

Esta vez los anfitriones fuimos nosotros, el IES de Infiesto y debo decir que fue una experiencia inolvidable.

Después de dos años trabajando juntos y compartiendo muchas cosas ya no hablábamos de socios en el proyecto sino de amigos.

La agenda estuvo muy apretada, con muchas actividades de comunicación para profesores y alumnos.

Los europeos llegaron el domingo 28 de mayo y esa misma tarde celebramos una cena de bienvenida con padres y alumnos.

El lunes, tras la bienvenida oficial en el instituto, los alumnos participaron en una gimkana fotográfica por el pueblo, toda ella en inglés mientras los profesores disfrutaban de una visita guiada por el pueblo, también en inglés.

Por la tarde, visita obligada a los hórreos de Espinaru y deportes.

El martes tocó Oviedo, oreo “must” en nuestras actividades.

El miércoles Covadonga, Tito Bustillo, Ribadesella, Llanes y para terminar el parque de aventura Selva Asturiana, donde los alumnos disfrutaron muchísimo.

El jueves teatro en inglés y un taller creativo sobre Caperucita Roja en inglés a cargo del experto y ex compañero de trabajo en el instituto, José Antonio Martos.

Todas estas actividades se acompañaron esporádicamente de ensayos para el espectáculo final, que tuvo lugar el viernes día uno de junio.

Cada colegio presentaba una pequeña obra en inglés de su cultura y luego los alumnos representaron todos juntos “Un día en mi vida” que resumía un poco la experiencia Erasmus de estos dos años.

Era una obra de teatro que incluía diálogos, canciones e incluso bailes, escrita por la profesora italiana en el proyecto: Bruna Lamaccia. Fue un acto precioso.

A continuación cena de despedida y discoteca para todos.

El sábado día libre para los chicos y los profesores pateamos Gijón.

El domingo, lagrimas de despedida y la firma promesa de solicitar, cuando nos vuelvan las fuerzas, un nuevo proyecto Erasmus +.

Isabel Ortea